

piscopat canadien et au clergé de Québec pour le fêter. Il a voulu assister à la cérémonie pour plaire à l'évêque de Régina, mais il n'aurait pas dû y être, car il a été, dit-il, un bourreau dans l'exécution de la sentence. Le Saint-Père l'avait chargé non seulement d'offrir à Mgr Mathieu l'honneur de l'épiscopat, mais de le lui imposer.

Le Représentant du Saint-Père termina en disant que ses prières et ses vœux accompagneront le nouvel évêque dans son diocèse et qu'avant longtemps il se propose de l'y aller voir. *Les Cloches* enregistrent avec plaisir ce projet de Son Excellence et souhaitent qu'il se réalise bientôt. Il tarde aux populations catholiques de l'Ouest de présenter leurs hommages au Souverain Pontife dans la personne du nouveau prince de l'Eglise qui le représente si dignement au milieu de nous et dont on loue si hautement la bienveillance et la bonté. Béni soit celui qui doit venir au nom du Seigneur et du Pape !

FETES MANITOBAINES EN L'HONNEUR DU PREMIER EVEQUE DE REGINA.

PROGRAMME.

ARRIVÉE: Samedi, le 18 novembre.

- Dimanche, 19:* Messe à la Maison-Vicariale des Sœurs Grises.
Sermon par Sa Grandeur à la Cathédrale.
A 5 h. P. M. Visite à la Maison-Vicariale.
- Lundi, 20:* Messe chez les Sœurs de la Miséricorde à Winnipeg.
10 h. A. M. Au Pensionnat de Saint-Boniface.
3 h. P. M. A l'Académie Sainte-Marie de Winnipeg.
8 h. A. M. Au Collège de Saint-Boniface.
- Mardi, 21:* Messe à l'Hôpital de Saint-Boniface.
9 h. A. M. A l'Orphelinat Saint-Joseph de Winnipeg.
Visite des églises et de la maison de la presse catholique de Winnipeg.
12 h. A. M. Dîner pour le clergé à l'Archevêché.
Dans l'après-midi, visite à Saint-Norbert.
- Mercredi, 22:* Départ pour Régina où l'intronisation aura lieu le lendemain, 23, jeudi.

CONSECRATION DE NEUF EVEQUES ARMENIENS.

A l'occasion du premier concile des évêques arméniens, à Rome, Sa Béatitudo le Patriarche a donné dimanche, le 22 octobre, la consécration épiscopale dans l'église Saint-Nicolas de Tolentino à neuf évêques arméniens. Avec la majesté du rite oriental, la cérémonie a été particulièrement impressionnante. Mgr Arpiarian et Mgr Gurian, investis tous deux de la dignité archiepiscopale, assistaient Mgr le Patriarche.